

## La UMH destina más de 500.000 euros en becas propias - El Mundo - 13/06/2017

### La UMH destina más de 500.000 euros en becas propias

Alrededor de 300 estudiantes con dificultades económicas se benefician de ayudas para matrícula y más de 200 para gastos de alimentación

E.M.

La Universidad Miguel Hernández (UMH) lleva 20 años impulsando diversas iniciativas con el fin de ofrecer apoyo económico a los estudiantes con menos recursos y estimular su rendimiento académico. Dentro del Plan de Becas y Ayudas al Estudio de la Universidad, la UMH destina 475.000 euros en becas para la matrícula, de los que 375.000 están dirigidos a alumnos de grado y 100.000 euros a los de máster oficial. En concreto, un total de 274 estudiantes de

Grado y 59 de Máster se han beneficiado de estas ayudas para la matrícula. De forma paralela, la Universidad Miguel Hernández ofrece a sus estudiantes la posibilidad de pagar la matrícula de forma fraccionada y sin intereses.

A estas ayudas se suma que la UMH ha destinado para sus estudiantes 75.000 euros dentro del Plan Comedor Universitario. Más de 200 estudiantes han accedido a esta ayuda. El objetivo de esta iniciativa de la Universidad es sufragar parcialmente los gastos de alimentación de los estudiantes a través de bonos de comedor, canjeables por un menú diario.



**LAS AYUDAS DEL PLAN COMEDOR UNIVERSITARIO DE LA MIGUEL HERNÁNDEZ HAN BENEFICIADO A MÁS DE 200 ESTUDIANTES.**